



心も身体も成長する夏休みに！



いよいよ明日から、夏休みが始まります。
 健康・安全を第一に、夏休みだからこそできる体験、夏休みにしかできない取組をして、有意義な日々を過ごしてほしいと思います。夏休みの行事としては、本校では個別面談（希望制）や学校地域連携実践委員会主催の「ライフセービング」、大洗町では「北海道洋上体験学習」や「水泳学習」、「海っこ山っこ交流」、大洗町幕末と明治の博物館では「大洗道 相談コーナー」の開設などが予定されています。長い休みだからこそ、日頃経験することのない学習や体験をする絶好の機会となります。自分で目標を立ててやり遂げる力や自分で考えて計画したり行動したりする力を育てることができる期間でもあります。また、家の手伝いをしたり、地域の活動に参加したりと家族や社会の一員としての自分を実感することもできるでしょう。そして、今年は「オリンピック・パラリンピック」の年です。努力の尊さやフェアプレーの精神、人権の大切さ、世界平和・・・子供たちと様々な視点で観戦しながら、家族だんらんの時間を過ごすことも、この夏休みにしかできないことかもしれません。子供たちの興味や関心、がんばりを支えていただければと思います。

最後にになりましたが、4月からこまで、学校の様々な教育活動に対しまして、保護者の皆様のご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。また前期は続きますが、この夏休みが事故やケガなどがなく充実した時間となりますようお願いしております。そして、9月2日（月）には、心も身体もひとまわり大きく成長して、元気いっばいに登校できることを願っております。暑い日が続きますが、保護者の皆様もお元気でこの夏を過ごされますよう心からお祈り申し上げます。

※2学期制のため、前期終業式は10月11日になります。

7/12 3年生 ふれあい学級



3年生では、ふれあい学級として曲松商店街の皆様を講師としてお招きし、「風鈴作り」を行いました。この風鈴は、「江戸風鈴」と呼ばれるもので、音を良くするために縁の部分がギザギザになっていることや職人さんが手作りで作業を行っていることなどを紹介してくれました。また、内側から絵付けするポイントも教えていただき、いよいよ保護者の皆さんと一緒に絵付けに挑戦です。慎重に色を染める児童、大胆に色を重ねていく児童など様々でしたが、話をしながら楽しそうに進めていました。最後に付けた短冊には、「世界が平和になりますように」「家族みんなが幸せにぐらせますように」など、それぞれの想いが書かれていました。



この素敵な風鈴は、夏休みに商店街に飾られる予定です。



第2回
 縦割り班遊びを行いました！



「大洗うみ・まちコミュニティスクール」 第2回南エリア学校運営協議会

18日（木）、第2回目の協議会では、6月下旬の授業参観やこれまでの活動、今後の取組について意見交換を行いました。



7/18 5・6年生 情報モラル教室



情報社会にひそむ危険性を認識し、正しい判断や行動をすることができるように、5・6年生合同で「情報モラル教室」を行いました。講師であるNTTドコモの方とオンラインでつなぎ、お話をいただきました。「上手な情報活用とリスクを考えよう」というテーマで、ワークシートに自分の考えをまとめたり、友達と意見を交わしながら考えを深めていきました。コミュニケーションでは、①感情が伝わっているかどうか ②発信するグループの特徴 ③個人の情報は慎重に、SNSの発信では、①周りの人がどのように写っているか ②個人情報があるかどうか ③悪ふざけの写真は慎重にというポイントを教えていただきました。

ご家庭でも、SNSの利用の仕方について話し合う機会を設けていただきますようお願いいたします。